



Empresas

Bain Capital propone un dividendo de 600 millones en ITPAero

(Expansion)

Bain Capital propondrá en el consejo de administración que ITP Aero celebrará a finales de la semana que viene el pago de un dividendo extraordinario de 600 millones de euros, según fuentes conocedoras.

Hines negocia comprar una meganave logística de Carrefour en Valencia

(Expansion)

La firma de inversión estadounidense Hines negocia la adquisición de una meganave logística alquilada a Carrefour en Ribarroja (Valencia) con más de 55.000 metros cuadrados de superficie edificada. El precio de la operación, que no está cerrada, rondaría los 50 millones de euros. Leer

Almirall espera volver a los beneficios en EEUU el año que viene

(El periódico)

Almirall espera volver a los beneficios en EEUU el año que viene. El presidente y consejero delegado del grupo, Carlos Gallardo, ha hecho este anuncio este viernes en la junta de accionistas. Este pronóstico se basa en la aprobación de la ampliación de Klisiry, con el lanzamiento previsto para la segunda mitad de este año, lo que se traducirá en un aumento de las ventas y, por ende, de los ingresos a partir de 2025.

Gestamp y Stellantis copan la nueva oleada de ayudas al coche eléctrico

(Expansion)

El Gobierno tiene que repartir todavía casi 400 millones de la línea del vehículo eléctrico del Perte VEC 2.

Repsol responde a las críticas de Ribera: No somos ni retardistas ni negacionistas

(ABC)

El presidente de Repsol, Antonio Brufau, ha aprovechado su intervención ante la junta general de accionistas de la compañía para defenderse de las críticas que hace unos meses realizó la ministra para la Transición Ecológica, Teresa Ribera, sobre el discurso del CEO de la energética, Josu Jon Imaz durante el foro de Davos. En esta casa no somos ni retardistas ni negacionistas, somos absolutos activistas en la lucha contra el cambio climático, y lo demostramos todos los días con lo que estamos haciendo desde una óptica industrial.

Fedefarma supera los 1.000 millones de ingresos y dispara el beneficio

(Expansion)

La mayor cooperativa catalana aumentó su cifra de negocio consolidada un 17% en el pasado ejercicio y obtuvo un resultado de 17,4 millones de euros después de impuestos.

Economía

El PSC se impone a Puigdemont y podría sumar con ERC y comuns

(Expansion)

El PP asciende a cuarta fuerza y ERC sufre un duro varapalo tras poco más de un año y medio de gobierno en minoría y sus acuerdos con los socialistas.

Las aerolíneas abandonan el 'low cost' y llevan los billetes a récord

(ABC)

Fue el gran gurú europeo de la aviación comercial de bajo coste quien presagió el final de una era. Gané mucho dinero con ello, pero no creo que viajar en avión vaya a ser sostenible a medio plazo con tarifas de 40 euros , dijo el consejero delegado de Ryanair, Michael O'Leary, propulsor del modelo 'low cost' en el Viejo Continente, hace escasos dos años.

La economía alemana perderá 49.000 millones al año por falta de mano de obra

(El Economista)

La economía alemana perderá este año 49.000 millones de euros de ingresos de las empresas si falta mano de obra cualificada, según un estudio presentado este domingo por el Instituto de la Economía Alemana (IW), cercano a la patronal.

Turismo y farmacia tirarán de la economía mientras que los sectores textil y papelero seguirán a la zaga

(El periódico)

Superados los peores embates económicos de la pandemia, la interrupción de las cadenas de suministro, la guerra en Ucrania, la crisis energética y el repunte de la inflación, el crecimiento de los principales sectores productivos en España parecen haber recuperado la velocidad de crucero que habían consolidado a finales de 2019, antes del 'shock' sanitario.

Las pymes españolas piden créditos de 36.000 euros de media para soportar el alza de costes

(ABC)

El contexto de endurecimiento de las condiciones de financiación abonado por las decisiones del Banco Central Europeo (BCE) destinadas a controlar el desbordamiento de la inflación experimentado desde 2022 pesa cada vez más sobre el balance de las empresas, y más aún sobre aquellas pequeñas y medianas en la que el músculo financiero languidece también por el aumento de los costes laborales de los últimos años que ha acompañado a ciertas decisiones del Gobierno en materia de empleo y cotizaciones. En este escenario parece propicio para un desplome de las solicitudes de financiación bancaria por parte de las pymes , pero la necesidad de mantener la competitividad en un momento en el que la productividad no impera en la mejora de resultados está forzando a estas compañía a conservar ciertos niveles de endeudamiento para navegar la marejada económica instalada en los últimos años.

El intenso gasto público fue lo que sostuvo una economía que se ralentizó en la segunda mitad de 2023

(El Correo Digital)

La caída de las exportaciones de bienes lastró la actividad, sobre todo para el sector agroalimentario y textil, según el nuevo indicador sectorial de Caixabank Research

Finanzas

El Banco de España ultima la activación del colchón de capital anticíclico para la banca

(El Economista)

El Banco de España podría activar en los próximos días el colchón de capital anticíclico que exige a la banca para obligarla, ahora que está acumulando resultados históricamente altos, a aumentar sus reservas y reforzar así su capacidad de mantener el flujo de crédito cuando la economía esté más débil.

Banco Santander señala que la opa de BBVA tiene sentido y cree que aceptarán una amplia mayoría de los fondos

(ABC)

Banco Santander, la mayor entidad financiera de España, señala que la opa hostil de BBVA sobre Banco Sabadell tiene sentido. Y añade que cree que una amplia mayoría de los fondos de inversión aceptará la oferta. Así se pronuncia en un informe remitido a sus clientes inversores, adelantado por 'El Mundo' y al que ha tenido acceso ABC.

El euro digital cada vez se parece más a Bizum y su desarrollo costará entre 400 y 1.000 millones

(El Economista)

Desde que el Banco Central Europeo anunció en 2020 que estaba planteándose la implantación de un Euro digital para la Unión, han surgido muchas preguntas, que poco a poco van recibiendo respuesta. Cada vez hay más detalles sobre el plan que está diseñando el BCE para los próximos años, que explican el interés de la institución por explorar la posibilidad de crear una nueva plataforma de pagos.

Mutua Madrileña congela las tarifas del seguro de coche a un 30% de sus clientes para este año

(ABC)

El presidente de Mutua Madrileña, Ignacio Garralda, anunció este viernes durante la junta general de la aseguradora la intención de la compañía de mantener congeladas las primas a un 30% de sus mutualistas en 2024.

Las mujeres son el 23,7% de la alta dirección de la Bolsa

(Expansion)

Su presencia en la alta dirección de las cotizadas en España sube dos puntos en un año pero sigue lejos del 40% previsto en la futura Ley.

Las mutuas prevén reducir un 40% la duración de las bajas laborales si la Seguridad Social les cede la gestión (ABC)

La mutuas colaboradoras de la Seguridad Social mantienen la presión en la negociación abierta con el Gobierno para articular un nuevo convenio marco de actuación sobre los procesos de bajas traumatológicas que dote de mayor participación a las entidades sanitarias del sector privado. El objetivo del Ejecutivo es que las entidades tengan un mayor margen de actuación sobre el proceso de tratamiento de los pacientes que resulte en un menor tiempo efectivo de duración de la incapacidad temporal que redunde en un menor gasto asociado.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf